

NEWSPAPER

Hadiri Pembukaan Pecanangan Musrenbang Desa Tahun 2023, Danramil 11/Tahunan: Turut Mendukung Pembangunan Pemerintah

Suroso Jatmiko - JEPARA.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 31, 2022 - 08:41



JEPARA - Danramil 11/Tahunan Kapten Inf Mashudi menghadiri pembukaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa Tahun 2022 untuk

Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Desa Tahun 2023 tingkat Kabupaten Jepara di Pendapa Balai Desa Tahunan, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Selasa (30/8/2022) Kemarin.

Acara dibuka oleh Pj. Bupati Jepara, yang diwakili oleh Plt Asisten I Sekretariat Daerah (Setda) Jepara, Akhmad Junaidi dan dihadiri oleh Camat se-Kabupaten Jepara, Petinggi se-Kecamatan Tahunan, Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Masyarakat, Dinsospermasdes Edy Marwoto, Forkopimcam Tahunan, serta Badan Permusyawaratan Desa (BPD).

Dalam sambutannya, Plt Asisten 1 Sekda Jepara, Akhmad Junaidi menyatakan bahwa pelaksanaan Musrenbang Desa tahun 2022 ini sangat penting bagi pembangunan di desa.

“Dari tujuan pelaksanaan Musrenbang Desa, saya sangat berharap seluruh aspirasi Desa akan terkawal, target dan sasaran pembangunan antara pemerintah Desa, pemerintah Kabupaten, Provinsi dan Pusat akan selaras. Kinerja pembangunan Desa juga akan semakin efektif, tepat waktu, efisien dengan tetap mengedepankan prinsip prioritas kegiatan, transparansi, serta akuntabel,” kata Junaidi.



Lebih lanjut, Junaidi meminta komitmen kepada seluruh jajaran Perangkat Daerah, Pemerintah Desa, BPD dan Masyarakat Desa untuk benar - benar

memperhatikan dan melaksanakan setiap tahapan perencanaan desa sesuai regulasi dan waktu yang telah ditentukan.

Disela-sela kegiatan Danramil 11/Tahunan Kapten Inf Sukarman mengungkapkan, bahwa pihaknya selaku bagian dari Forkopimcam siap mendukung program-program pembangunan pemerintah di daerah.

“Hal ini sesuai peran TNI melalui Satuan Komando Kewilayahan (Satkowl) sebagai salah satu pendukung program percepatan pembangunan pemerintah daerah sampai tingkat desa,” ujar Danramil.

Redaktur : Jatmiko/Pendim.